

NOMINATION

Nicolas COUVREUR Directeur général de la Foncière de l'érable

Lille, le 5 avril 2024

Nicolas COUVREUR est nommé directeur général de la Foncière de l'érable, filiale foncière du Crédit Agricole Nord de France.

Diplômé d'une maîtrise de Génie Civil & Infrastructure au sein de l'Université Polytechnique Hauts-de-France de Valenciennes, il a effectué l'essentiel de son parcours professionnel dans le secteur de la construction et de la promotion immobilière.

Il a débuté sa carrière en 2001 au sein de l'entreprise Spie Batignolles Nord où il occupe la fonction de conducteur de travaux pendant 3 ans. Il évolue ensuite en Maîtrise d'Ouvrage en tant que responsable travaux neufs pour l'enseigne des magasins Boulanger.

En 2005, il rejoint le secteur de la promotion immobilière et intègre les équipes de SEDAF, promoteur indépendant basé à Villeneuve d'Ascq, qui deviendra NACARAT en mai 2009 (fusion des 3 promoteurs Sedaf, Palm Promotion et Bati Conseil Immobilier) dont le Crédit Agricole Nord de France est resté actionnaire jusqu'en octobre 2020.

Pendant plus de 15 ans, il a évolué sur différentes fonctions au sein de la direction des Hauts de France de NACARAT pour en assurer le pilotage opérationnel depuis 2021 en tant que directeur régional.

Nicolas COUVREUR prendra ses fonctions à la Foncière de l'érable début juillet. Il succèdera à Philippe Fajardy qui a développé avec succès la filiale foncière d'investissement et de gestion immobilière du Crédit Agricole Nord de France depuis 2010.

«Passionné par l'immobilier, le management et la gestion de projet, je suis ravi de rejoindre les équipes de Foncière de l'érable pour participer à l'accompagnement et la transformation de notre territoire tout en répondant aux enjeux écologiques et sociétaux de demain » déclare Nicolas COUVREUR.

A propos de Foncière de l'érable :

Foncière de l'érable est la filiale foncière du Crédit Agricole Nord de France. Foncière de l'érable investit comme acteur du développement des pôles d'excellence du Nord et du Pas-de-Calais et en complément de la Caisse régionale de Crédit Agricole comme acteur du développement économique dans les secteurs géographiques ou d'activités porteurs d'avenir en termes de développement des services, de production et d'emploi.

1^{er} propriétaire privé en surface à Euralille et à Euratechnologies, Foncière de l'érable gère un patrimoine de plus de 80.000 m². Elle a un rôle structurant d'aménageur et d'acteur économique du territoire. Exerçant une activité immobilière responsable, elle s'attache à agir et à développer son activité dans le cadre moyen et long terme d'une économie équilibrée et durable et à accompagner la transformation de son territoire.

Contact presse :

Catherine Filonczuk, 03 20 63 72 68, catherine.filonczuk@ca-norddefrance.fr